
設　問 A B C D

1
特別支援の必要な子どもたちの教育について、気軽に相談でき、役立つ存
在になっていましたか。

16 8

2
特別支援教育に関わる教材教具や、個別検査、必要な情報・人材などにつ
いて提供できましたか。

13 10 1

3
個別の相談（児童生徒、保護者、担任との相談）は迅速に対応できました
か。

12 9 1

4 ニーズに合った教育相談が行われましたか。 11 10

5
諸検査実施後の検査報告は、支援に生かせる具体的な内容が示されていま
したか。

12 8 1

6
地域に向けて、特別支援教育についての様々な情報提供ができていました
か。

12 9

7 特別支援教育について、ニーズに合った研修を広く提供できましたか。 15 9

幼稚園・保育園・小学校・中学校・高等学校

A たいへんよい　Ｂ よい　Ｃ やや不十分　Ｄ 不十分　

考察

①「日々の指導に活かせる大変よい研修会を開催していただき、有意義な職員研修の場となりました。高校の
先生方が多く参加されたりと、輪が広がっています。」と特別支援教育の研修会の持ち方を評価していただき
ました。地域の幼保小中高のニーズに応えられる研修会を今後も計画していきたいと思います。

②「定期的に学校訪問していただいたことが、大変心強く思いました。時には発達検査を入れていただいたり、
全クラスを参観し子どもの様子を見ていただいたり、教室環境をアドバイスしていただいたりできたことがあり
がたかったです。何かあれば、すぐ相談できるという安心感が昨年度以上に持てました。」と、教育相談のあり
方を評価していただきました。

③「年度当初（４月中）に木曽養護学校がセンター的機能による各学校への支援、本校が必要としている支援
を確認できる時間があればよかったと思います。見通しをもった相談のあり方について、ご意見をいただきまし
た。年度当初の教育相談の持ち方等、検討したいと思います。

④「１学期から２学期にかけて、月に１回のペースで、個別に配慮の必要を必要とする生徒について、実態を
観ていただき、支援の方向を具体的に助言していただけて、対応及び指導の方向について職員で共有するこ
とができ、ありがたかったです。職員研修でも、具体的な資料を用意いただき、わかりやすく研修させていただ
くことができ、ありがたかったです。今後も継続的にお願いしたい。」と、本校の教育相談係の各校への職員研
修への支援について評価していただきました。


